



PROGRAMA

Ángel Losada

Representante Especial de la Unión Europea para el Sahel

EL SAHEL Y LA UNIÓN EUROPEA Situación actual en la región

Viernes, 8 de abril
Casa África, Las Palmas de Gran Canaria

9:30h **Bienvenida**
 Luis Padrón, Director General de Casa África

9:40h **Conferencia**
 Ángel Losada, Representante Especial de la Unión Europea
 para el Sahel

10:30h **Ruegos y preguntas**

+Info

Ángel Losada, Representante Especial de la Unión Europea para el Sahel, gran conocedor de la región, nos habla de la relación entre el Sahel y la Unión Europea, realizando un análisis de la situación actual en la región y la implicación de la UE y sus Estados miembros, además de mostrarnos cuál es su función como Representante de la UE para la Sahel.



Ángel Losada

Representante Especial de la Unión Europea para el Sahel

El diplomático español Ángel Losada fue nombrado en noviembre de 2015 Representante Especial de la Unión Europea (UE) para el Sahel.

Nacido en 1953 en Berna (Suiza), Losada es licenciado en Derecho y ha estado destinado en las representaciones diplomáticas españolas en Etiopía, Chile y la Representación Permanente de España ante las Naciones Unidas con sede en Ginebra. Ha sido Subdirector General de Organismos Internacionales Técnicos y Consejero en la Representación Permanente de España ante la OTAN, y Segundo Jefe en la Embajada española en Cuba.

En agosto de 2004 fue nombrado embajador en Misión Especial en la Estructura de Mando de la ISAF y posteriormente fue Vocal Asesor en el Gabinete de la Secretaría de Estado de Cooperación Internacional. Entre 2006 y 2011 fue Embajador en Nigeria, entre 2011 y 2014 estuvo al frente de la embajada en Kuwait y 2014-2015 fue Embajador en Misión Especial para el Sahel dentro del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación.

Conferencias de Casa África

Esta conferencia forma parte de un programa de conferencias de Casa África, iniciado en 2012, en el marco del cual se invita a importantes personalidades, para impartir conferencias de índole económica-política. Así ha sido el caso de conferencias como, entre otras, *Ciudades africanas: reto urbanístico y social* de Joan Clos, Secretario General Adjunto de Naciones Unidas y Director Ejecutivo de ONU-Hábitat (12/5/14, Madrid); *África: Potencial vs. Estereotipos* de Carlos Lopes, Secretario Ejecutivo de la Comisión para África de Naciones Unidas, UNECA, (3/10/14, Las Palmas de Gran Canaria) y *La importancia de la gobernanza y el liderazgo en la Agenda de Desarrollo de África* de Abdoulaye Janneh, Director Ejecutivo de la Fundación Mo Ibrahim (10/4/15, Casa África).



Notas



Notas